Grußadresse an den XII. Bundeskongreß und zum 40jährigen Bestehen des DFD

Liebe Delegierte!

Liebe Frauen und Mädchen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Ihnen und allen Mitgliedern des Demokratischen Frauenbundes Deutschlands anläßlich des XII. Bundeskongresses und des 40jährigen Bestehens Ihrer Organisation die herzlichsten Grüße und Glückwünsche.

Im Sozialismus können sich alle Fähigkeiten und Talente der Frauen frei entfalten. Keine Grenzen gibt es für ihr gleichberechtigtes Mitwirken bei der Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft in der Deutschen Demokratischen Republik. Wo es um das Bewahren des Friedens geht, stehen unsere Frauen immer ganz vorn. Bei alledem hat sich die sozialistische Frauenorganisation große Verdienste erworben. Sie Finden unsere hohe Anerkennung.

Das zielstrebige Wirken des Demokratischen Frauenbundes Deutschlands als einheitliche demokratische Massenorganisation hat maßgeblich zu den grundlegenden Veränderungen beigetragen, die sich in der gesellschaftlichen Stellung der Frauen unseres Landes, in ihrem Denken und Handeln vollzogen haben. Die beharrliche Arbeit für die Interessen der Frauen, für das Glück der Familien und der Kinder ist ein unabdingbarer Bestandteil des Kurses unserer Partei zum Wohle des Volkes, zur Verwirklichung der Hauptaufgabe in ihrer Einheit von Wirtschafts- und Sozialpolitik. Vielfältig und beachtlich ist der Beitrag des Demokratischen Frauenbundes Deutschlands, den er dazu tagein, tagaus leistet. Es geht dabei vor allem darum, ständig die Bedingungen zu vervollkommnen, die es den Frauen ermöglichen, zunehmend besser berufliche und gesellschaftliche Arbeit mit den Aufgaben als Mutter und in der Familie zu vereinbaren.

Mit großer Freude erfüllt uns das nachhaltige Echo, das die Beschlüsse des XL Parteitages zur weiteren Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft und zur Erhaltung des Friedens bei den Frauen und Mädchen unseres Landes gefunden haben. Das bestätigen auch die Wahlen zu den Vorständen der Gruppen, der Kreis- und Bezirksorganisationen in Vorbereitung des

XII. Bundeskongresses, die unter der Losung durchgeführt wurden: »Alles für das Wohl des Volkes und den Frieden.«

Besonders hervorzuheben ist die breite politische Massenarbeit, die der Demokratische Frauenbund Deutschlands als ausschließlich im Territorium tätige Organisation entwickelt. Durch öffentliche Frauenversammlungen sowie verschiedene Zusammenkünfte, Gedankenaustausche, kulturelle und sportliche Veranstaltungen trägt er dazu bei, daß die Frauen nach getaner Arbeit vielseitige Anregung, Freude und Entspannung finden.